



Nestlé Good food, Good life

Nota de prensa

Esplugues de Llobregat (Barcelona), 14 de diciembre, 2023

En colaboración con la Junta de Extremadura, la Diputación de Badajoz, la Confederación Hidrográfica del Guadiana y la Reserva de la Biosfera La Siberia

Nestlé reafirma su compromiso con los recursos hídricos y la biodiversidad acuática

- Prevé plantar 400 árboles a lo largo del arroyo Benazaire, afluente del Guadiana, cerca de la planta de NESTLÉ AQUAREL en Badajoz.
- Esta repoblación se une a los 1.100 ejemplares que se plantaron el pasado mes de abril en la misma zona.
- Con esta iniciativa se quiere reducir la evaporación del agua del río, fomentar la absorción de CO₂ y mejorar el hábitat del jarabugo, pez endémico de esta cuenca, en peligro de extinción.

Impulsar la protección de los recursos hídricos y favorecer la diversidad de las especies. Con este fin, Nestlé España, en colaboración con la Junta de Extremadura, la Diputación de Badajoz, la Confederación Hidrográfica del Guadiana y la Reserva de la Biosfera La Siberia, avanza en su proyecto para recuperar y conservar las especies relacionadas con el medio acuático que desarrolla en los alrededores de su planta de NESTLÉ AQUAREL en Herrera del Duque (Badajoz).

Para ello, Nestlé tiene previsto plantar 400 nuevos árboles a lo largo del arroyo Benazaire, afluente del Guadiana, en los próximos meses. Esta vegetación se une a los más de 1.100 árboles que se trasplantaron la pasada primavera en esta zona.

Con esta repoblación, formada por una gran diversidad de especies como quejigos, fresnos, chopos, almeces y mostajos, entre otros, la Compañía prevé reducir la evaporación del agua del río y fomentar la absorción de CO₂ por parte de la naturaleza. Asimismo, Nestlé quiere mejorar el hábitat del jarabugo, un pez endémico en peligro de extinción, presente en la cuenca del Guadiana.

Esta replantación se une a las actuaciones de conservación y mejora de la orla ribereña que ha llevado a cabo Nestlé en la zona, con la que desea restaurar aquella vegetación desaparecida o degradada. Con su recuperación, el jarabugo podrá disponer de un hábitat óptimo formado por grandes charcas sombreadas por la flora propia de la zona.

Asegurando el riego

Además, para garantizar la viabilidad del proyecto, Nestlé está utilizando parte del agua procedente de la depuradora de la planta de Herrera del Duque para regar los árboles plantados, mediante un sistema de riego por goteo, y asegurar de este modo su supervivencia.

Con esta iniciativa, *“en Nestlé Waters queremos impulsar la regeneración del ciclo del agua ayudando a crear un impacto positivo de nuestra actividad. Para ello, colaboramos con nuestros socios locales como, por ejemplo, la Reserva de la Biosfera La Siberia. Todo ello como resultado del compromiso de Nestlé con la gestión del agua”*, ha señalado Iván Álvarez, director de la planta de NESTLÉ AQUAREL.

Por su parte, para Rosa María Araújo Cabello, presidenta del CEDER La Siberia, *“un proyecto de colaboración como este, que revierte positivamente en el territorio y se alinea con los objetivos medioambientales, no solo de la Reserva de la Biosfera de La Siberia sino de la región, es un gran ejemplo del trabajo conjunto en torno al desarrollo sostenible que realizamos en La Siberia.”*

Con este proyecto, Nestlé reafirma una vez más su compromiso con la conservación del medio ambiente y la protección de las especies acuáticas, a la vez que contribuye a la preservación de la biodiversidad y al equilibrio de los ecosistemas.

Acerca de Nestlé

Nestlé está presente en 188 países de todo el mundo y cuenta con 275.000 empleados, firmemente comprometidos con el propósito de desarrollar todo el poder de la alimentación para mejorar la calidad de vida, hoy y para las futuras generaciones. Su oferta de productos y servicios cubre las necesidades nutricionales de las personas y de sus mascotas en todas las etapas de la vida.

En España, Nestlé instaló su primera fábrica en La Penilla de Cayón (Cantabria) en 1905. En la actualidad, cuenta con 10 centros de producción distribuidos en 5 Comunidades Autónomas. Con una facturación de 2.364 millones de euros y una plantilla media de 4.175 personas en 2022, Nestlé lidera el mercado alimentario español con una amplia gama de productos: alimentos infantiles, lácteos, chocolates, cafés y bebidas a base de cereales, culinarios, cereales para el desayuno, aguas minerales, especialidades de nutrición clínica y alimentos para mascotas.

¿Quieres profundizar en temas medioambientales?

Visita la [Academia de Sostenibilidad Nestlé](#) y sus vídeos formativos.